
6 Pièces

220 m²

Réf. 590

790 000 €

Lauris
Maison à vendre (84360)
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L'Agence NADOTTI vous propose sur la commune de Lauris, dans un

quartier calme et recherché de la commune, une magnifique villa sur un

terrain plat et arboré de plus de 2800m². Cette jolie maison entièrement

rénovée en 2014, propose un bel espace de vie baigné de lumière de

plus de 75 m². Dans cet espace de vie, vous trouverez une jolie cuisine

entièrement  aménagée  et  équipée.  Le  rez  de  chaussée  se  compose

également d'une suite parentale avec salle d'eau et dressing de près de

40 m² ainsi qu'un grand bureau de 18 m² . Une seconde suite parentale

de 22 m² environ est à découvrir à l'étage. A ...

The NADOTTI Agency offers you in the town of Lauris, in a quiet and sought-after

area of the town, a magnificent villa on a flat and wooded plot of over 2800sqm.

This  pretty  house  completely  renovated  in  2014,  offers  a  beautiful  living  space

bathed in light of more than 75 sqm. In this living space, you will find a pretty fully

fitted and equipped kitchen.  The ground floor  also consists  of  a  master  suite  with

bathroom and dressing room of nearly 40 sqm as well as a large office of 18 sqm.

A  second  parental  suite  of  approximately  22  sqm  is  to  be  discovered  upstairs.

Outside, you will enjoy a ...

NADOTTI IMMOBILIER

13 place du clos - 84300  CAVAILLON

Contacter l'agence
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